



## 「郷土竹原の偉人」の切手 発行！

10月7日、市役所で、日本郵政グループから「郷土竹原の偉人」の切手が贈呈されました。この切手には、郷土竹原の偉人、池田勇人氏と竹鶴政孝氏がデザインされています。切手発行を契機に、さらなる歴史文化の啓発と継承発展を進めていきます。



## 特殊詐欺防止に向けて

10月13日、竹原警察署で、竹原高等学校3年生の丸山愛華さんの標語（全国地域安全運動の標語「振り込め詐欺防止」部門で最優秀賞を受賞）が書かれた懸垂幕の掲揚式が行われました。懸垂幕が振り込め詐欺の注意喚起に向けた取組を推進させるきっかけとなりそうですね。

## 懸垂幕掲揚



## みんなで作ろう 安心安全なまち

10月17日、市民館で、暴力団追放市民総決起集会が行われました。暴力団追放に向けた大会宣言後、安心安全なまちづくりに向けて、広島県警察音楽隊と竹原中学校吹奏楽部のみなさんの演奏で約400人の市民のみなさんとともに、街頭パレードを実施しました。



## 地元の魅力が満載

### いっぺんきん祭みなとオアシスただのうみ2015

10月18日、内堀公園で、「いっぺんきん祭みなとオアシスただのうみ2015」が開催されました。飲食・物販ブースやステージイベント、村上海賊ゆかりの地に行く瀬戸内クルージングなど、忠海の魅力が詰まった催しに会場はおおいに盛り上がりました。



## 3B体操で 健康促進！

10月4日、保健センターとふくしの駅周辺で、ふくし健康まつりが開催されました。福祉や健康に関する催しがたくさん行われ、ステージイベントの3B体操では、会場を訪れた人に、チューブなどを配布し、みんなで一緒に3B体操を実践。体操に参加した人は、体がほぐれてスッキリした様子でした。負担のない程度に運動を続けて、健康な体を維持していきましょう。



## 竹原市をPR

### 酒まつり&空港秋まつり

10月10日・11日、東広島市で、「酒まつり」が、10月19日、広島空港で、「ふれあい秋まつり」が開催されました。「酒まつり」には、「食と酒」まち起こし協議会の一員として、「ふれあい秋まつり」には、広島臨空広域都市圏振興協議会の一員として参加し、竹原のお菓子などの物販やPRブースの設置などを行い、たくさんの人から「憧憬の路、毎年楽しみにしてるよ。」と声をかけていただきました。

どちらのまつりも、会場には笑顔があふれ、イベントを楽しむたくさんの人で賑いました。